



El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 31 DE AGOSTO DE 2018** AÑO XIV | NO. 4,879 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

REABREN LA AUTOPISTA MAZATLÁN-DURANGO



FOTO ARTURO GUTIÉRREZ

Luego de más de cuatro meses de trabajos, esta noche quedará libre el tramo reparado a la altura del puente El Carrizo. **Pag. 07**

FLOTA EN APRIETOS

Incertidumbre en apoyo para diesel marino

MARIMAR TOLEDO

La Conapesca no ha liberado las tarjetas

A 20 días de que inicie la temporada de camarón en el pacífico mexicano, la Comisión Nacional

de Pesca y Acuicultura todavía no libera las tarjetas para el apoyo del combustible marino.

El presidente de la Federación de Cooperativas Pesqueras de Mazatlán, Carlos Rojas confirmó que, hay mucha incertidumbre porque al parecer, hasta el lunes se liberarán los plásticos. **Pág. 04**



Preocupa a armadores que haya escases de combustible. Miguel Ángel Román



EDUCACIÓN

Se manifiestan maestros de inglés

Un grupo de docentes se plantó en las oficinas de la SEP y C, pues no tienen contrato para laborar en este ciclo escolar. **Pag. 06**



CÁRTELES EN CHIHUAHUA

Afecta el crimen economía y salud

Universidades no envían pasantes médicos a cubrir plazas **Pags. 16-17**



ESTO, el mejor suplemento deportivo dentro de las páginas de El Sol de Mazatlán